



Por cuarta ocasión enfermero del IMSS recibirá Año Nuevo brindando atención a pacientes

- **Edgar Ibarra González, enfermero del Seguro Social con 13 años de experiencia en el Hospital General Regional No. 2 “Dr. Guillermo Fajardo Ortiz” de la Ciudad de México, se prepara para recibir el Año Nuevo junto a sus compañeros de salud.**
- **Este año, atenderá a mujeres en recuperación por accidentes en el área de Traumatología y Ortopedia.**
- **Edgar se destaca por su alegría, vocación de servicio y responsabilidad. Antes de iniciar su turno, compartirá una comida especial con su familia, intercambiarán regalos y disfrutarán del tradicional abrazo.**
- **“Mi mamá fue enfermera y trabajó muchos años en turno nocturno, en Navidad y Año Nuevo. Nos enseñó a seguir su ejemplo y de cuidar de nuestros pacientes”, enfatizó.**

Este año, Edgar forma parte de un equipo de 75 enfermeras y enfermeros que cubrirán el turno nocturno y recibirán el 2025 en el Hospital General Regional (HGR) No. 2 “Dr. Guillermo Fajardo Ortiz” del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) de Villa Coapa, Ciudad de México; en total 877 trabajadores de este gremio van a laborar en diversos hospitales de la Ciudad de México.

“Vamos a recibir este año trabajando, ya que por los horarios establecidos me corresponde cubrir mi turno junto con mis compañeras y compañeros para atender a aquellos pacientes que no tenían previsto estar aquí y que requieren nuestra atención”, destacó.

Con siete ocasiones trabajando en turnos nocturnos, incluyendo tres Navidades y cuatro Años Nuevos, Edgar ha pasado estas fechas lejos de su familia, pero siempre con la convicción de brindar los mejores cuidados. En el área donde laborará, la mayoría de las pacientes son mujeres mayores que presentan fracturas de fémur, cadera y extremidades.

“Nuestra responsabilidad es apoyar a las pacientes, haciéndolas sentir bien. Muchas pasarán solas esta fecha porque sus familiares estarán en casa celebrando. Nuestro objetivo es estar a su lado para que no se sientan tristes”, puntualizó.

Edgar también mencionó que el dolor físico y la nostalgia de estar lejos de casa puede hacer que muchas de estas mujeres se sientan tristes y vulnerables durante esta época. Para mitigar esto, el área de Dietología y Nutrición proporcionará alimentos especiales en el turno nocturno, bebidas calientes como ponche y té. Además, el personal de Enfermería ambientará con música suave de temporada.



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

“Es importante el reconocimiento entre el equipo de trabajo. En esta noche especial, hacemos un brindis, nos abrazamos y compartimos algo de comer, aunque solo sea por 15-20 minutos, ya que siempre hay pacientes que atender”, agregó.

Edgar compartió que la parte más difícil de trabajar en esta época es no poder estar con su esposa y sus dos hijos para recibir el Año Nuevo. “Decirle a mi familia que tengo que trabajar ese día es complicado, pero nos organizamos. Hacemos una comida, brindamos, nos damos abrazos y regalos. Mi mamá fue enfermera y trabajó muchos años en turno nocturno, en Navidad y Año Nuevo. Nos enseñó a seguir su ejemplo y de cuidar de nuestros pacientes”

Finalmente, exhortó a todo el personal de Enfermería que trabajará el 31 de diciembre a mantener el ánimo y dar lo mejor de sí, como parte de la gran familia IMSS.

---o0o---

LINK DE FOTOS:

<https://drive.google.com/drive/folders/1MyjyMvgXBZUIAnXWRMmuj6Z2znxMedCg>

LINK DE VIDEO:

<https://www.swisstransfer.com/d/96801e67-a75b-4ddf-8853-05a7bb489760>